

PRESSEMITTEILUNG

: Jugendsammelwoche: Gemeinschafts-Spendenaktion für Jugendarbeit in Hessen vom 31. März bis 17. April 2025

Wiesbaden, 27. März 2025 | **Vom 31. März bis 17. April 2025 findet die diesjährige Jugendsammelwoche in Hessen statt. Hessenweit werden wieder Kinder und Jugendliche von Tür zu Tür ziehen und Geld für die Jugendarbeit sammeln. Schirmherr und Ministerpräsident Boris Rhein dankt den jungen Menschen für ihr Engagement und betont die hohe Bedeutung der Jugendsammelwoche.**

Ob ein neuer Anstrich für den Gruppenraum, bezahlbare Beiträge für die Sommerfreizeit oder Materialien für die Gruppenstunde – Jugendarbeit ist wertvoll, aber sie kostet auch Geld. Zwar werden die Angebote vor allem durch ehrenamtliches Engagement getragen, doch eine gesicherte finanzielle Grundlage ist unerlässlich. Deshalb wird Hessens Jugend auch in diesem Jahr aktiv bei der Jugendsammelwoche: Junge Menschen aus den Jugendverbänden gehen zwischen dem 31. März und 17. April 2025 von Haus zu Haus und bitten um finanzielle Unterstützung für ihre Projekte vor Ort.

„Die Jugendsammelwoche ist ein unverzichtbarer Baustein zur Finanzierung der Jugendarbeit in Hessen“, erklärt Mario Machalett, Vorsitzender des Hessischen Jugendrings. „Viele Aktivitäten wie Freizeiten, Gruppenstunden oder außerschulische Bildungsangebote wären ohne die von jungen Engagierten gesammelten Spenden nicht möglich.“

Rund 75.000 Menschen engagieren sich in Jugendverbänden in Hessen, um Kindern und Jugendlichen eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung zu bieten. Eine verlässliche Finanzierung ist die Grundlage, um dieses Ziel zu erreichen. Gerade in Zeiten knapper öffentlicher Kassen sind Projekte der Kinder- und Jugendarbeit oft von Kürzungen bedroht. Die Jugendsammelwoche hilft, die Zukunft dieser Angebote zu sichern.

Auch Schirmherr und Ministerpräsident Boris Rhein betont die Bedeutung der Sammlung und des Engagements junger Menschen: „Die Jugendsammelwoche unterstützt wichtige Projekte der Kinder- und Jugendarbeit: von Zeltlagern über Gruppenräume bis hin zu außerschulischen Bildungsangeboten. Das Engagement verdient höchste Anerkennung. Es zeigt, wie wichtig den jungen Menschen der Zusammenhalt in unserer Gesellschaft ist, und wie sehr sie bereit sind, Verantwortung zu übernehmen. Ihr Einsatz geht weit über das Sammeln von Spenden hinaus. Sie stärken das Miteinander, gestalten ihre eigenen Lebensräume und setzen sich für andere ein. Ich danke allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für ihr tolles Engagement“, so Ministerpräsident Rhein.

„Wenn zwischen dem 31. März und dem 17. April Kinder und Jugendliche aus der Jugendfeuerwehr, eines Sportvereins, der Pfadfinder oder eines anderen hessischen Jugendverbands an Ihrer Tür klingeln, zeigen Sie Ihre Unterstützung mit einer Spende“, appelliert Mario Machalett an die Bürgerinnen und Bürger. „Mit Ihrer Spende leisten Sie einen direkten Beitrag für wertvollen Jugendangebote in Hessen.“

Weitere Informationen zur Jugendsammelwoche unter jugendsammelwoche-hessen.de

ca. 3016 Zeichen inkl. Leerzeichen

Pressekontakt

David Wedmann
Referent für politische Bildung und Öffentlichkeitsarbeit

Schiersteiner Straße 31-33

65187 Wiesbaden

0155 - 6608 8153

wedmann@hessischer-jugendring.de

www.hessischer-jugendring.de

Im Hessischen Jugendring haben sich 31 landesweit aktive Jugendorganisationen zu einer Arbeitsgemeinschaft zusammengeschlossen. So unterschiedlich die Verbandsprofile und Inhalte sind – wichtig ist es ihnen, sich auf gemeinsame Positionen zu verständigen und im Sinne von Kindern und Jugendlichen mit einer Stimme zu sprechen. Über eine Million Kinder und Jugendliche in Hessen sind Mitglied in Jugendorganisationen und -verbänden. Mehr als 75.000 junge Menschen engagieren sich ehrenamtlich und freiwillig in der Kinder- und Jugendarbeit. Kinder und Jugendliche entscheiden selbst, wie sie arbeiten, welche Themen sie angehen und was wann und wo geschieht (Prinzipien der Selbstbestimmung und Selbstorganisation).